

COMMUNIQUE

Le Chef de l'Equipe de Gestion de Crise (EGC) porte à la connaissance des familles et proches des passagers du vol AH 5017 de la compagnie Air Algérie que l'équipe médico-psychologique est désormais basée à l'ex-infirmerie de la présidence du Faso située côté Est du Premier Ministère. Une permanence y est assurée les jours ouvrables de 8 heures à 18 heures. Les membres de l'équipe sont à la disposition des familles et proches pour leur apporter une assistance médicale et psychologique ainsi qu'une éventuelle orientation pour leurs problèmes de santé résultant de cet évènement douloureux.

Des conseils téléphoniques peuvent également être obtenus auprès de ladite équipe en composant les numéros suivants : **50 31 14 12**.

Le Chef de l'Equipe de Gestion de Crise réitère sa compassion à l'endroit des familles endeuillées.

Ouagadougou, le 30 juillet 2014.

Le Chef de l'équipe



Général de Brigade
Gilbert DIENDERE